



あおぞら

株式会社 ひこうせん

2019年11月1日 第150号
〒263-0012
千葉県稲毛区萩台町 632-40
TEL 043-290-8778
FAX 043-290-8779
発行者 木村伊佐

敬老の日祝賀会

台風15号で延期していた敬老の日祝賀会を10月10日(木)本曾路で開催しました。皆さんはいつもより少しお洒落して胸に赤いリボンをつけてお出かけです。我が国の令和元年の敬老の日に百歳以上の高齢者が昨年より1489人増えて72274人過去最多を更新し、7万人を突破しました。そのうちの88%は女性です。ひこうせんは97歳を最高齢にして3分の2の方が90歳以上となりました。こちらも女性。パワーが記録を更新中です。祝賀会では、お1人ずつバラの花でご長寿を祝福しました。今年も皆さんがお元気に敬老の日を迎えることが出来て心から嬉しく思います。



谷津バラ園

10月31日(木)穏やかな小春日和に恵まれて、谷津バラ園へ秋バラを見に行ってみました。今年の秋は台風の影響で、外出が思うように出来なかったのですが、今日は久しぶりに「バラ園」♪気分でお出かけです。バラ園の入口で「満開です」と言われたものの、全体的に数が少なめでちょっと期待外れの寂しさを感じました。これも台風の影響でしょうか。バラは春に比べると少し小さめでしたが、一番人気は濃い赤い色のバラでした。皆さんは帰りに食べた栗のあんみつが印象に残ったようで、車の中では「今日はあんみつを食べる会だったね」と話す声が聞こえてきました。



Happy! ハロウィン2019

10月29日、ハロウィンを前にイベントが開かれている三陽メディアアフラワーミュージアムに行ってきました。今日は秋のお花とコラボしたハロウィンガーデンを観て仮装コスチュームにも挑戦します。

アトリウムには巨大なカボチャとカボチャランタンが沢山飾られて収穫祭で賑わっています。

皆さんはハロウィンの事はよくわからないけれど、魔女のコスチュームに仮装して子供のようにはしゃいでくれました。ステッキを持つポーズも決まっています。

ハロウィンコーナーは皆さんの笑顔と楽しい笑い声で、ひとときわ盛り上がっていました。

